

SIN TITUBEOS

¿Fragilidad en la coalición “Va por el Estado de México”?

DIANA MANCILLA ÁLVAREZ

DELFINA GÓMEZ ÁLVAREZ, con el respaldo de Morena, el Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecologista inicia hoy sus actividades de proselitismo con la militancia, acompañada por la plana mayor de los tres partidos, en un proceso que se prevé sea no sólo el más vigilado, sino el más importante de los últimos años en el Estado de México. Histórico, porque de aquí sale la primera gobernadora de la entidad.

MIENTRAS, LA COALICIÓN armada por PAN, PRI y PRD, a la que se sumó Nueva Alianza, demostró cierta fragilidad al momento de establecer los acuerdos dados a conocer por los líderes nacionales de los partidos: Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano.

DESPUÉS DEL ANUNCIO el diputado perredista Omar Ortega Álvarez, quien lleva el control del PRD en el Estado de México y con ello las negociaciones y todo, deploró el anuncio de la repartición de las candidaturas, que le otorgaron

al PRI la potestad de presentar candidatos en Coahuila y en el Estado de México en las elecciones de 2023, mientras que le permiten al PAN proponer candidatos en la Ciudad de México y por la presidencia de la República para 2024.

EL PERREDISTA CONSIDERÓ que es necesario ir paso a paso y esperar a que se den los tiempos electorales, porque si se habla de democracia, parece que a los dirigentes se les olvidó que la democracia la hacen, fundamentalmente, los ciudadanos. Esta medida anunciada el jueves, dijo Omar Ortega, podría hacer que se pierdan todos los acuerdos que se han conseguido en la entidad.

AYER SE TENÍA previsto que los dirigentes estatales de PAN, PRI y PRD acudieran a las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México para proceder al registro de la coalición, pero pasó el tiempo y no sucedió nada, lo que dio paso a un sinnúmero de interpretaciones y especulaciones, desde el hecho mismo de que persistía el malestar entre los perredistas, hasta la fractura de la coalición. Fue

todo muy extraño.

NADA DE ESO sucedió, aunque después de una hora de demora, la firma del convenio fue cancelada y los militantes que se encontraban afuera del recinto del IEEM tuvieron que retirarse del lugar, pero sí fue evidente la ausencia de los perredistas.

EL PRI DIO a conocer que la suspensión del acto protocolario se debió a la incorporación de última hora del Partido Nueva Alianza a la coalición, lo que implica la modificación de los formatos y de los conceptos bajo los que fue integrado el acuerdo. Sin embargo, la supuesta molestia en el PRD persiste y obligó a retomar el diálogo de última hora.

AL VER ESTO, en Morena, a través del diputado Isaac Montoya, invitaron al PRD a sumarse con ellos, pero con tuits Omar Ortega mandó mensaje entre líneas, pero muy claro, que de ninguna manera el PRD se aliaría con ellos. Todo está muy raro y hay más de fondo. El PRD sabe que ir solo representa un gran riesgo. Luego entonces el PRD no deja la alianza “Va por el Estado de México”.